

nachschau

Auto-Gipfel



copyright©Euroforum

Die deutsche Autobranche lädt zum Gipfel- Treffen ins Herz der Automobilindustrie nach Zuffenhausen, zu Porsche- Museum. Dritten jede Menge Porsches zu Bestaunen-der erste Porsche war ein Elektroauto- hätte nicht jemand angefangen in den USA nach Öl zu bohren und den Verbrennungsmotor zu entwickeln. 150 Jahre später geht es „back tot he roots“, mit der Elektromobilität. Eine nachhaltige Verkehrswende bedeutet aber Verkehrsvermeidung-also weniger fahrzeuge, Verlagerung und Optimierung. Dabei spiel das eigene, individuelle Fahrzeug eine immer geringere Rolle, sondern das vernetzte, digitale, autonom fahrende und kompatible Fahrzeug. Mobilitätsdienstleistungen sind wichtiger als der Besitz des eigenen Fahrzeugs. Elektrofahrzeuge sind ein Baustein von vielen. Dabei ist der Elektro-SUV ein Fahrzeug für die Übergangszeit bin zu einer echten Mobilitätswende. Immerhin wurde ernsthaft diskutiert- draußen haben die Deutsche Umwelthilfe und FFF kräftig demonstriert- eine alles in allem hoch interessante Erfahrung!

<https://www.kontextwochenzeitung.de/wirtschaft/448/ufos-ueber-zuffenhausen-6282.html>

<https://www.handelsblatt.com/unternehmen/industrie/autobranche-mobilitaetsdienste-auf-grosse-hoffnung-folgt-ernuechterung/25160032.html>









